

見通し悪い住宅街の交差点

自転車側に一時停止の標識、自転車の中学生、はねられ重傷

◆相手の自転車が一時停止無視でも、車の過失割合の方が高いので注意しましょう◆

2016年3月6日(日)23時6分

6日午前10時半、埼玉県の交差点で、男子中学生(14)の自転車が、トラック運転手の男性(47)の軽乗用車にはねられた。男子生徒は腹などを打ち、重傷を負った。警察によると、現場は住宅街の見通しの悪い交差点で、信号機はなかった。車は走行中、右から来た自転車をはねた。自転車側に一時停止の標識があるという。警察は、自動車運転処罰法違反(過失致傷)容疑で、軽乗用車を運転していた男性から任意で事情

雪山からの飛び出し注意!
脇道から乗用車が出てくるかも知れません!

道内各地にブラックアイスバーン出現
峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発!

◆出発前に、車の点検と十分な準備を◆

- タイヤの溝、ライトの球切れ
- 車の屋根の雪を払う、窓の曇りをとる、靴底の雪も注意

交差点 信号が、「青」に変わった! チョット待て! もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

前日に飲酒、翌日の午前10時、アルコール検出

中学校長が酒気帯び疑い

2016.3.7 07:02

大分県の市教育委員会は5日、道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで県警が中学校の男性校長(55)を任意で調べていると明らかにした。市教委によると、4日に卒業式があり、夜に教職員らとの懇親会で飲酒。5日午前10分ごろ、運転中に警察官に停止を求められ、呼気検査で基準値を上回るアルコールが検出。

雨降り...ツルツル路面
圧雪や氷の上に水たまりができ、滑りやすい路面状況

2016/03/07 07:00

低気圧に向かって南から暖かく湿った風、圧雪や氷の上に水たまりができ、滑りやすい路面状況に

道内暖気続く 浸水、雪崩、土砂災害に注意呼び掛け

2016/03/07 02:01

道内は、7日も全道的に気温の高い状態が続く、札幌管区気象台は雪崩や屋根からの落雪などに注意。

信号交差点 右折車と対向の直進車が衝突 2人重体4人重軽傷

2016年3月5日(土)13時15分

4日午後10時ごろ、岐阜県の信号交差点で、右折しようとした、医療法人職員の女性(39)の乗用車と、対向車線を走ってきた、会社員の男性(23)の乗用車が衝突した。右折車には男女4人が同乗しており、後部座席にいた47歳と29歳の介護職員ら男性2人が全身を強く打ち意識不明の重体、他の病院職員の女性(56)と老人保健施設職員の男性(28)が重傷を負った。運転していた2人は軽傷。警察によると、医療法人職員の女性は同じ医療法人の病院や介護老人保健施設の職員で、食事をした帰りだった。会社員の男性は会社から帰宅途中だった。

スピード出しすぎ! 反対車線の電柱に車が衝突、2人死亡

2016年3月5日(土)13時26分

5日午前1時ごろ、乗用車が路側帯の柵を倒したうえ、電柱に衝突し大破した状態で見つかりました。男性2人が乗っていましたが、1人はその場で死亡が確認され、もう1人は病院に運ばれましたが頭を強く打つなどして死亡しました。警察は走行中の乗用車がセンターラインを越えて反対車線に飛び出したとみて、死亡した男性2人の身元の確認を急ぐとともに、事故の原因を調べています。

タクシーに追突、多重事故 乗客重傷

◆前方で、何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◆

(2016/03/05 05:53)

東京都で、タクシーと乗用車2台が絡む事故が起きました。タクシーの乗客の男性が重傷です。5日午前0時ごろ、乗用車がタクシーに追突し、さらに前の乗用車も絡む多重事故になりました。前後の車に挟まれたタクシーは後部座席が大破し、乗客の男性が重傷です。タクシーの運転手の男性と追突した乗用車を運転していた男性も、けがをして病院に搬送されました。一方、一番前の乗用車に乗っていた男性2人は車を残したまま現場を立ち去っています。警視庁は、立ち去った2人を捜しています。

